

Königsball 2014

Die Milsper Schützen haben es drauf, stimmungsvoll und gut zu feiern. So auch mal wieder den Königsball 2014. Das Königspaar Ilona Wieberneit mit Detlef Fischer und dem Prinzenpaar Arnd Klein mit Hjördis Klein marschierten um Punkt 20 Uhr in die vollbesetzte Schützenhalle ein und sie wurden mit Standing Ovation begrüßt. Nachdem der 1. Vorsitzende Peter Voss die Gäste begrüßt hatte, ließ es sich unsere stellvertretende Bürgermeisterin Anita Schöneberg nicht nehmen, die Majestäten auch zu begrüßen. Neben den befreundeten heimischen Schützenvereinen kamen dieses Mal auch wieder unsere Freunde der Schützengilde aus Hohenleipisch. Für 10 jährige Mitgliedschaft wurden ausgezeichnet Anita Jonek, Katharina Jonek und Hendrik Ritschen. 40 Jahre dabei sind Peter Voss und Manfred Weiß. Unser Sportleiter Reiner Büdenbender nutzte die Gelegenheit, den sehr erfolgreichen Damen unseres Vereins, die bei den deutschen Meisterschaften 2014 die vorderen Plätze belegten, ein herzliches Dankeschön mit einem dicken Blumenstrauß zu übergeben. Unser DJ verstand es, mit stimmungsvoller Musik die Tanzbeine der Gäste schwingen zu lassen. Einfach ein gelungenes Fest!!!

Hier im Restaurant Lenjas warten einige Schützenmitglieder, um die notwendige Grundlage für die Feier am Grimmelsberg sicher zu stellen.



Die Ruhe vor dem Sturm



*Unsere Power Crew, die keine Kehle trocken
ließ.*



Die schönsten Preise gab es bei der Tombola zu gewinnen.



Kulinarische Köstlichkeiten fehlten nicht.



Einmarsch der Majestäten



*Der DJ macht zwar auf dem Bild
keinen Power Eindruck,
aber er brachte uns ganz schön
in Stimmung*



Majestäten mit Hofstaat



Bild leider etwas verwackelt

*v.l.: Sportleiter R. Büdenbender, erfolgreiche Damenmannschaft bei den deutschen Meisterschaften in München
Monika Büdenbender, Heike Frey, Elisabeth Rohmann*

